

<学校だより>



きも はりしょう いい気持ち[播小]

播磨町立播磨小学校

令和4年6月27日(月)

NO.14

校長 水野 洋子

たいいくかん おんがく へんしん おんがく
体育館が音楽ホールに変身したね！ 音楽コンサート



～その1～

6月15日(水)の音楽コンサートでは、「ムルディカル・オーケストラ」6名の皆さまの演奏で、子どもたちも大人も、いい気持ちにひたることができました。

音楽学習の一環で、子どもたちが感想を書きました。見せてもらったところ、とてもステキな表現がたくさんあり、ぜひとも保護者の皆さまに届けたくくなりました。抜粋ですが、子どもたちの素直な表現をご覧ください。



おんがく ころ のこ
★音楽コンサートで心に残ったこと★



【1年生】

◎こうかが、たのしかったです。おんがくこんさあと、すごかったです。つばめだんす、うんどうかいでおどりました。(Tさん)

◎まりおが、おもしろかった。つばめだんすが、すごかった。こなんが、うれしかった。あんこおるが、たのしかった。(Tさん)

◎あんこおるが、うれしかった。まりおが、おもしろかった。(Sさん)

【2年生】

◎フルートの音が、きれいだったから、びっくりしました。ピアノをひいていた人のゆびがはやくて、びっくりしました。(Yさん)

◎・・・ピアノにあこがれました。・・・クラリネット、はじめて名前をしりました。・・・カホンが、とてもリズムがとれていました。(Sさん)

◎バイオリンの音を聞いて、体がかってにうごきました。ぼくは、つばめダンスのうたが1ばんよかったです。どうしてかという、・・・1ばんすごくてよかったからです。(Fさん)

◎クラリネットの音を聞いていたら、なんか、心がほっとしてきました。あと、カホンを聞いていたら、テンションがどんどん上がって行って、とてもたのしくなりました。じぶんが1ばんよかったきょくは、情熱大陸じょうねつたいりくです。きゅうに元気がでてくるきょくて音楽のたのしさをもっとして、うれしかったです。(Wさん)

【3年生】

- ◎はりま小学校の校歌が、たくさんアレンジされてて、おもしろかったし、楽しいなど思いました。アンコールで、(音の) 大小がちゃんとできていて、すごいなと思いました。カノン、ひさしぶりに聞いた。(Nさん)
- ◎夜遊びさんの「ツバメ」は、1・2・3年生みんな知っています。ぼくも、とても大好きなミュージックです。すごくいいえんそう、ありがとうございます!! (Kさん)
- ◎ピアノをひいている人は、手がゆれていないので、すごいと思いました。がっきをたくさんひいている人は、全ぶひきこなせるのがすごいと思いました。プロの人が、どうやってれんしゅうしているのか、知りたいです。私も、どカして、あの人たちみたいになりたいです。(Nさん)
- ◎じょうねつたいりくという音楽が、とても楽しかった。ピンクのドレスの人が、わたしの近くで、ノリノリで(バイオリンをひいてくれて)、音楽が前よりもすきになりました。(Oさん)

【4年生】

- ◎校長先生が言っていたように、本当に、音楽を聞いていたら、心がおちつくなど思いました。・・・(Nさん)
- ◎・・・フルートは、名前は聞いたことはあったけれど、あんなキレイな音色で、ビックリしました。クラリネットも、あんな音色でビックリしました。いろいろな曲や音色が聞けたので、楽しかったです。(Sさん)
- ◎心にのこったことは、えんそうの人が、自分の前を通ったことです。・・・1曲1曲どれもすごい曲で、私たちをよろこばせてくれたことです!!うれしかったです。(Kさん)
- ◎最後の情熱大陸が、壮大ですごいなあと思えました。・・・校歌を、あんなに壮大に(えんそう)するとは思ってなかったので、びっくりしました。(Sさん)
- ◎・・・はげしい曲とやさしい曲など、楽しめる曲が2しゆるいあって、自分のやりたいゆめが、ふえました。(Oさん)
- ◎ほとんどが知っている曲だったので、びっくりしました。はり小の校歌も、いつもはピアノだけだけど、コンサートでは、いろんな楽きを使っていたので、特別感を感じました。(Yさん)
- ◎情熱大陸が、とてもかっこよかったと思います。フルートが、とてもキレイな音が出ていました。そこがいいと思えました。私も、こんなプロの人になってみたいです。(Oさん)

【プログラムには書かれていなかった曲名】・ツバメ「YOASOBI」

「音楽リレー大会」(1~4年生)

・ふたたび「千と千尋の神隠し」

・剣の舞「ハチャウリアン」